## 運動部フェスティバル開会挨拶 令和6年5月24日(金)

みなさん、こんにちは。

本日は、大洲農業高校創立100周年記念事業 運動部フェスティバルを計画したところ、西条農業 高校、伊予農業高校の生徒の皆さん、先生方にお越 しいただきました。本当にありがとうございます。

みなさん、御存知のとおり、本校は令和8年度に 大洲高校との統合が決まっており、大洲農業高校と しての入学生は現在の中学三年生が最後と立10 おります。このような状況の中、今年度は創立立立 の周年という大きな節目であり、愛媛県下の独立立立 書校が一緒になって何かできないかと模索を いたところ、3校の運動部が一緒になって競技を場 して友情を深め、農業を学ぶもの同士の交流である。 できたらと考えました。サッカー、バレーボーとと できたらと考えました。サッカー、バレーボーとと できたらと考えました。サッカー、バレーボーとと できたらと考えました。サッカー、がしてが、して は限られていますが、大洲農業ることを 確信しています。また、本校の一般生徒の皆さん、 それぞれの競技に分かれて観戦しますが、大いに盛 り上げ、3校の生徒全員を応援してください。

最後になりましたが、それぞれの部顧問の先生方、 引率の先生方、県総体前ということもあり、御迷惑 をおかけしますがよろしくお願いいたします。

以上で開会の挨拶とします。